

innogy überrascht Erstklässler in Recklinghausen zum Schulstart

- **Energieunternehmen verteilt wieder Frühstücksboxen**
- **Richtige Ernährung und Bewegung an der frischen Luft fördern Konzentrationsfähigkeit von Kindern**

Recklinghausen, 25. September 2018

Der erste Schultag ist eine besonders aufregende Sache. Die Erlebnisse sind so intensiv und eindrucksvoll, dass sich selbst viele Erwachsene noch an den eigenen großen Tag erinnern. Aufgeregt steht jedes Kind da, inmitten der neuen Klassenkameraden, und umklammert stolz die Schultüte. Es ist eine neue Welt, in die die Kinder an diesem Tag eintauchen. Lernen, zuhören, konzentrieren - die Ansprüche sind hoch. Deshalb gibt innogy den Kindern aus Recklinghausen auch in diesem Jahr wieder etwas mit auf den Weg.

Bürgermeister Christoph Tesche und Dirk Wißel vom Energieversorger innogy verteilten heute 80 kleine grüne Frühstücksboxen an die i-Dötzchen der Grundschule Hillerheide. Insgesamt verteilt innogy in diesem Jahr 999 Boxen in Recklinghausen. „Unsere Frühstücksbox hat sich seit vielen Jahren bewährt. Studien zeigen, dass richtige Ernährung und Bewegung an der frischen Luft das A und O sind, um die Konzentration von Kindern zu fördern“, erklärte Kommunalbetreuer Dirk Wißel das Engagement von innogy. Bürgermeister Tesche ergänzte: „Das zweite Frühstück liefert die Energie für den Tag. Mit der richtigen Grundlage sind Kinder in der Schule aufmerksamer und können sich besser konzentrieren.“ Deshalb ist eine gesund gefüllte Frühstücksbox ein Muss für jeden Schulranzen.

Und die Box hat es in sich: Eltern und Schüler finden darin neben einem Schreiblernstift und einem flexiblen Lineal auch ein Heftchen mit einer spannenden Energiegeschichte sowie gesunde Rezepte und Bastel- und Freizeittipps.

Bereits seit vielen Jahren verteilt innogy Frühstücksboxen an die Erstklässler im Netzgebiet von Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen und Rheinland-Pfalz. In diesem Jahr sind es 20.000 Dosen. Das Engagement ist Teil der konzernweiten Bildungsinitiative 3malE.

Bildunterschrift: Die i-Dötzchen der Klasse 1c der Grundschule Hillerheide freuten sich über ihre grünen Frühstücksdosen, die Bürgermeister Christoph Tesche (4. v. r.), Bodo Mauermann (9. v. r.), Vorsitzender des Ausschusses ‚Kinder, Jugend und Familie‘ und innogy-Kommunalbetreuer Dirk Wißel (12. v. r.) heute übergeben haben.

Bei Rückfragen Ansprechpartnerin für die Medien
Maren Frisch
T +49 2361 38-1045
M +49 172 5269835
maren.frisch@westnetz.de

Über 3malE

Mit ihrer Bildungsinitiative „3malE - Bildung mit Energie“ bringt innogy frische Lernideen in Kitas, Schulen und Universitäten. Vorschulkinder, Schüler und Studenten sowie Lehrer, Erzieher und Eltern können auf vielfältige Weise Energie entdecken, erforschen und erleben. Interaktive Lernspiele, spannende Experimentierkoffer, Lehrmaterial, Videos und Apps gehören genauso

zum Angebot wie Energieunterricht, Fortbildungen, Wettbewerbe und Aktionen rund um die Themen Energie, Technik und Innovation. Mehr Infos unter: www.3malE.de

Über die innogy SE

Die innogy SE ist ein führendes deutsches Energieunternehmen mit einem Umsatz von rund 43 Milliarden Euro (2017), mehr als 42.000 Mitarbeitern und Aktivitäten in 16 europäischen Ländern. Mit ihren drei Unternehmensbereichen Erneuerbare Energien, Netz & Infrastruktur und Vertrieb adressiert innogy die Anforderungen einer modernen dekarbonisierten, dezentralen und digitalen Energiewelt. Im Zentrum der Aktivitäten von innogy stehen unsere mehr als 22 Millionen Kunden. Diesen wollen wir innovative und nachhaltige Produkte und Dienstleistungen anbieten, mit denen sie Energie effizienter nutzen und ihre Lebensqualität steigern können.

Weitere Informationen unter www.innogy.com